

BEFESA

A partir de los residuos...producimos nuevos materiales reciclándolos.
Depuramos y desalamos agua para un mundo sostenible.



Principales acontecimientos primer trimestre:

La crisis económica mundial que desde finales de 2008 y en la actualidad está afectando de una manera generalizada a todos los sectores económicos, tanto financieros como industriales, no está pasando desapercibida en la marcha general del negocio de Befesa en este primer trimestre de 2009.

Diferentes factores están afectando a los sectores en los que opera Befesa:

- la producción europea de acero ha caído un 43% en que llevamos de año, siendo esta caída del 45% en España.
- el índice de producción industrial, indicador coyuntural que mide la evolución mensual de la actividad productiva de las ramas industriales, excluida la construcción, ha caído un 22% en España.
- en la industria de automoción se está produciendo un fenómeno de desestocaje, lo cual está haciendo que la caída en producción de vehículos, -51% en febrero, sea mayor que la caída en las matriculaciones, -45% en febrero. Este fenómeno se está replicando de igual manera a nivel europeo.

A pesar de esta situación de caída industrial generalizada, las unidades de reciclaje de residuos industriales de Befesa se están comportando razonablemente mejor que los mercados a los que atienden, debido a las políticas de gestión que se están y venían aplicando, como se puede comprobar tanto en las producciones como en los márgenes que se están consiguiendo.

Todos estos factores están inevitablemente afectando directamente a las producciones alcanzadas en este primer trimestre de 2009, lo que finalmente ha tenido un impacto en la cuenta de resultados obtenida.

Por Unidades de Negocio, podemos destacar:

- Reciclaje de Residuos de Aluminio.- En el primer trimestre de 2009 se han tratado 56 miles de toneladas de residuos con contenido en aluminio, frente a las 90 miles de toneladas tratadas en el mismo periodo de 2008, lo que ha supuesto una reducción del 38% del volumen tratado.

La planta situada en Valladolid, Befesa Escorias Salinas, ha obtenido la Autorización Ambiental Integrada (AAI). La finalidad de la AAI es establecer un sistema de prevención, reducción y control de la contaminación de la atmósfera, del agua y del suelo, por parte de las instalaciones sometidas a la misma, integrando en un solo acto de intervención administrativa todas las autorizaciones ambientales existentes en materia de producción y gestión de residuos

- Reciclaje de Residuos de Acero y Galvanización.- En el primer trimestre de 2009 se han tratado 106 miles toneladas de residuos de acero y galvanización en sus plantas de Suecia, Alemania, Francia y España,

suponiendo un decremento del 38 % respecto a las 170 miles de toneladas tratadas en ejercicio anterior.

- Gestión de Residuos Industriales.- Durante el primer trimestre de 2009 se han tratado 229 miles de toneladas de residuos industriales, cantidad inferior en un 26% a la tratada en el 2008, en el que se trataron 310 miles de toneladas.

Befesa Gestión de Residuos Industriales ha adquirido el cien por cien de la sociedad Derivados de Pinturas, S.A (Derpinsa), especializada en el tratamiento y el reciclaje de disolventes y otros residuos industriales. Derpinsa, fundada en 1981, está autorizada por la Agencia de Residuos de Cataluña para el reciclaje de disolventes mediante procesos de destilación y para el almacenamiento temporal de residuos. En sus instalaciones de Montornés del Vallés (Cataluña) cuenta con un centro de recogida y transferencia de residuos especiales que dispone de la mejor tecnología (BAT, según sus siglas en inglés) para el tratamiento de disolventes. Con la adquisición de Derpinsa, Befesa incorporará a su negocio de gestión de residuos industriales su primer centro de transferencia y de recuperación de disolventes en Cataluña, lo que le permitirá ofrecer a los productores de residuos de esta comunidad autónoma un servicio integral de gestión y tratamiento de los mismos.

- Agua.- A diferencia del resto de unidades que conforman Befesa, el negocio del Agua no se está viendo afectado por la crisis económica global, como estamos comprobando en su evolución en 2009, su comportamiento está destacando y mejorando hasta la fecha respecto a 2008.

En el primer trimestre de 2009 se han producido adjudicaciones de obras significativas, entre las que destaca:

El Gobierno Vasco, a través de su Departamento de Transportes y Obras Públicas, ha adjudicado a Befesa Agua, en UTE con Construcciones Intxausti, la realización de un elemento disipador de energía y de un muelle en la dársena exterior del Puerto de Elantxobe, en Vizcaya (España), por un importe superior a los 1,8 millones de euros.

El Consorcio de Aguas de Tarragona (CAT), ha adjudicado a Befesa Agua la realización de una planta piloto de ósmosis inversa. La planta se instalará en la estación de tratamiento de agua potable (ETAP) de L'Ampolla para corregir los problemas de alto contenido en sales que presenta el agua de salida de esta potabilizadora. Con la planta piloto de ósmosis inversa que se instalará en la ETAP de L'Ampolla, se pretende obtener datos que puedan ser extrapolados para el diseño de una futura instalación industrial con capacidad para producir 150.000 metros cúbicos al día de agua, ampliable a 250.000 metros cúbicos diarios. La planta piloto tratará 11,5 metros cúbicos por hora de agua de salida de la ETAP y eliminará entre un 90 y un 95 por ciento de la cantidad de sales disueltas. El caudal de agua

desmineralizada será del 95 por ciento del caudal de entrada a la planta piloto, es decir, el rechazo será de tan sólo del cinco por ciento.

La sociedad estatal Aguas de las Cuencas Mediterráneas (Acuamed), principal instrumento del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino para el desarrollo del Programa AGUA en las cuencas mediterráneas, ha adjudicado a Befesa Agua la redacción del proyecto y la ejecución de las obras del tratamiento terciario de la depuradora de Peñón del Cuervo, en Málaga (España), por un importe superior a los 5,5 millones de euros. La depuradora trata unos 20.000 metros cúbicos de agua al día y solución adoptada con esta actuación permitirá reutilizar más de 9.000 metros cúbicos al día de agua y está preparada para una futura ampliación de otros 9.500 metros cúbicos al día. Consta de un proceso de coagulación-floculación, filtración abierta, ultrafiltración y desinfección por ultravioleta.

3.2 Servicios Medioambientales

Servicios Medioambientales	03.09	03.08 Proforma	CNMV 03.08	var (%)
Ventas	159,7	213,5	213,5	-25,2%
Ebitda	23,1	30,8	70,8	-25,0%
Ebitda/Ventas	14,5%	14,4%	33,2%	0,3%
BAI	9,7	16,0	42,0	-39,4%
BDI	7,1	10,4	29,1	-31,6%
BDI Dominante	8,5	9,8	26,6	-13,3%

Para que podamos entender la evolución del negocio en el primer trimestre de 2009 y sea comparable con los datos del primer trimestre de 2008, hemos incluido una columna denominada "03.08 Proforma", en la cual hemos eliminado el efecto que en la cuenta de resultados del primer trimestre de 2008 tuvo la venta de los terrenos en Baracaldo en ella incluida. De esta forma, podemos comparar las cifras interanuales de una manera homogénea, obteniendo una imagen ajustada a la realidad de la evolución del negocio de Befesa en 2009 comparativa.

En el primer trimestre de 2009 las ventas del Grupo de Negocio de Servicios Medioambientales han experimentado un decremento con respecto al ejercicio anterior de 53,8 millones de euros, lo que supone una reducción del 25,2%. Este empeoramiento es consecuencia de la reducción en el volumen de residuos tratados en todas las áreas del Grupo, debido a la situación de crisis internacional en la que nos encontramos.

Con respecto al Ebitda comparable, se ha producido una reducción respecto al primer trimestre de 2008 de 7,7 millones de euros, suponiendo un empeoramiento del 25% respecto al ejercicio anterior. Destacar que el ratio Ebitda/Ventas se ha situado en el 14,5%, alcanzando un incremento del 0,3% respecto al del año anterior.

Por su parte, el BDI y el BDI Dominante se sitúan en este primer trimestre de 2009 en 7,1 y 8,5 millones de euros respectivamente, lo que supone una reducción del 31,6% y 13,3% respectivamente, respecto al ejercicio anterior proforma.

Hechos relevantes comunicados a la CNMV

Relación de Hechos Relevantes correspondientes al primer trimestre de 2009

- ◆ Escrito de 25.02.09

Remisión de la información sobre los resultados del segundo semestre de 2008.

◆ Escrito de 25.02.09

Remisión de los Informes de Auditoría y de las Cuentas Anuales individuales y consolidadas del ejercicio de 2008.

◆ Escrito de 02.03.09

Notificación del Informe Anual de Gobierno Corporativo del ejercicio 2008.

◆ Escrito de 11.03.09

Notificación de la convocatoria de la Junta General Ordinaria de Accionistas a celebrar el 15 de abril de 2009, propuesta de acuerdos e informes preceptivos.

◆ Escrito de 20.03.09

Comunicación del cambio del Presidente del Comité de Auditoría, por transcurso del plazo legal.